



深の伝統

深小学校

六年 八木 幌汰

小学校生活を振り返ってみれば、深町の様子や行事が思い出される。中でもぼくにとつて「深町太鼓踊り」が行事のなかで楽しみの一つだった。「深町太鼓踊り」は、豊作祈願、家内安全等を願って、盆を中心に実施されている。起源は、室町幕府を開いた足利尊氏が戦いに敗れ九州に下り、そこで力を整えて再び京へ攻め上る際、尾道の浄土寺に戦勝祈願をした際、付近の住民が前途を祝って踊ったこととされている。つまり室町時代から行われていたと考えられる。ぼくは、一年生のころから「深町太鼓踊り」を見てきて、先輩たちが「深町太鼓踊り」は、とてもかっこよくて、あこがれだった。毎年見るたびに、楽しそうだなと思っていた。いよいよ六年生になった。運動会の二週間前から練習してきた。地域の方の岡本さんに太鼓踊りの話を聞いた。岡本さんの話では、一度太鼓踊りはなくなりましたが、昭和六十年度の青年団が太鼓踊りを復活させたということだった。この話をもとにぼくたち六年生は、深町太鼓踊りの復活の劇をした。ぼくは、劇をやつての時に太鼓踊りにはとても深い歴史や出来事があるのだと思つた。いよいよ本番がきた。本番では、地域の人たちや下の学年に太鼓踊りの伝統や歴史の深さを太鼓踊りの演技で見せようと思つた。練習からひと打ちひと打ちを大切に叩いてきたのでうれしかった。ぼくは、この伝統を守りつづけていきたいと思つた。



ぼくが、この体験をして良かったと思つたことは、深の伝統を知ることができたこと、太鼓踊りから始まつて、千川神社の秋祭りやとんどの行事など、今まで知らなかった深町の伝統行事と歴史を知ることができたことだ。また、受け継がれた伝統には深町の人々の努力と工夫があったことを知ることができた。そして、ぼく自身も伝統を受け継ぐ一員になれたことがうれしかった。ぼくは、中学校へ行つてもこの六年間で学んだことを生かしていきたいと思つた。そして、太鼓踊りで学んだことを中学校での勉強とスポーツに生かしていきたい。

深町子どもを守る会

子どもをみんなで見守りましよう。



深小の子供は

○午後四時過ぎに下校します。 ※下校時間は日によって異なることがあります。

○近くで、遠くで、みんなで見守りましよう。

○あひさつ 高かけをましよう。

深小PTAだより

PTA会長 北迫 賢幸

地域の皆様には、日頃よりPTA活動へのご理解とご支援を頂きまして誠にありがとうございます。今年度PTA会長を務めさせて頂く事となりました。北迫賢幸です。私、個人と致しましては、上の娘が中学二年生になります。初めての執行部役員として関わらせていただく事となります。執行部としての経験が無い分、御迷惑をおかけすることもあるかと思ひます。どうかごゆるしくお願ひ致します。さて、年々減少している家庭数・児童数により、今年度は複式クラスが三・四年生と五・六年生の二学年に増えました。私の長男は昨年にも引き続き複式クラスです。保護者の中には勉強に不安を持たれる方もおられました。自分達で考えて学ぼうとする力が身につけてきています。感じる様になりました。保護者が家でサポートする事も増え、少し負担に感じられる時もあると思ひますが、子供と接する良い時間にもなります。親子でとても良い経験もさせて頂いて欲しいと思つています。親に、年々減少していく家庭数で従来どおり行事などを行つていく事が難しくなつてきています。町内の皆様、保護者の皆様には、より一層のご理解とご協力をお願い致します。又、今までと同様に子供達が安心して学校生活を送れるように、お声かけなど見守つて頂けると幸いです。

子ども会だより

子ども会会長 元川 淳也

新緑の候、町内の皆様には子ども会活動にご理解、ご支援をいただきまして誠にありがとうございます。総児童数も四十二名となり子ども会参加活動等、至らない点もあろうかと思ひますが保護者の方々にも協力していただきながら頑張つていきたいと思ひます。また、本年度も深町ソフトボールへのバックアップを始め、深町の伝統に触れ郷土への愛着を持つる子供達の育成を目指して活動して参ります。町内の皆様、どうぞよろしくお願ひいたします。

平成三十年度収支決算報告

Table with 2 columns: 収入の部 (Income) and 支出の部 (Expenditure). Rows include items like 前年度繰越金, 道合町内会助成金, etc., with corresponding amounts in Japanese Yen.

尚寿会だより

尚寿会会長 原 勇吉

Table with 2 columns: 収入の部 (Income) and 支出の部 (Expenditure). Rows include items like 会費, 補助金, etc., with corresponding amounts in Japanese Yen.

深小今昔ものがたり(二十)

尾道市美ノ郷町 石井 哲代

五月、田植えの時期になりました。機械化されて、子供の手は必要ない農業になっておりました。前勤めていた時は、春の田植え、秋の稲刈り、十日位農繁期休みがあつて子供も一人前の働き手でした。今は農業も機械化され、まして子供の手は要らなくなつた米づくりに、五年生十四名は頼義徳さんの田圃を借りて稲づくりに学習する事にしました。十四名を二本植、三本植、四本植、五本植。以上の班に分けて、頼兼さんにならして頂いて植えました。大田植でした。泥田がうれしくて、大田植でした。泥田がうれしくて、大田植でした。泥田がうれしくて、大田植でした。...

町内各種団体等の代表者は次の方々です。(六月現在)

- List of various community organizations and their representatives, including 連合町内会, 中組町内会, 下組町内会, etc., with names like 秋廣 志保, 井手 孝, etc.

歩く会にご参加を

歩く会幹事 石井 堂照



新倉町 沼田川 河川防災ステーション周辺 行程 月日 六月十一日(火) 予備日 六月十三日(木) 八時三十分 深町上組公民館(車) 九時三十分 防災ステーション(車) 十一時三十分 探訪終了 昼食 十三時三十分 深町上組公民館(車)

TBG協会だより

第二千回広島県 ターゲット・パードゴルフ大会

第二千回広島県TBG大会が五月十二日(日)世羅町・小谷コースにて行なわれました。三原市TBG協会からは、金子勝彦、林洋祐、石井張司、船本雄三、三崎卓夫の五名が参加しました。成績は次の通りです。シニアの部 三位 金子 勝彦 五位 林 洋祐 一般の部 四位 石井 張司 七位 船本 雄三 十位 三崎 卓夫 二位組戦 一位 金子 勝彦 二位 船本 雄三



参加された皆様、上位入賞おめでとうございます。三原TBG協会のさらなる向上を目指していただきたいと思います。 ※選手の敬称略 TBG事務局 天木 雅之 (TEL 六三二二二九〇)

深町の植物

力石 卓夫 (三原市宗郷)



《リョウブ》 リョウブは「令法」と書き、この名の由来は平安時代頃(?)。若葉が食用になることから、救荒食料として乾燥保存し、飢饉に備えるよう「令法(りょうほう)」を出したことにあり、訛って「リョウブ」となったと言われる。 ※七月二十八日撮影